

<https://vraipreprod.saintsebastienfr.srv15.createurdimage.fr/la-ville/decouvrir-la-ville/nos-grands-evenements/letincelante-course-solidaire/>

# L'Étincelante, course solidaire

4 octobre 2022

Chaque année, au début du mois d'octobre et en partenariat avec les villes de Saint-Sébastien et Basse-Goulaine, l'association Ma Parenthèse organise une course en soutien à la recherche contre le cancer. Cette course ouvre le mois d'Octobre Rose. En 2022, plus de 1600 coureuses et coureurs ont permis de récolter près de 20 000,00 € à se partager entre l'Institut de Cancérologie de l'Ouest, l'association Ma Parenthèse et l'association Aïda pour la lutte contre le cancer

